
２０２４年 ９月３０日（晴れ） 第３週 第２４８２回例会

Song ”日も風も星も”

Visitor 水谷豊君・上田芳敬君（尾西RC）

佐藤真基君（名古屋南RC）

Attendance

会員 ６６名 欠席 ５名 出席率 ９０．５７％

President Time 後藤裕一 会長

皆さん、こんにちは。昔から「暑さ、寒さも彼岸まで」

と言われてきましたが、今年は「夏の猛暑は彼岸まで」で

まだまだ暑い日が続きます。ご自愛ください。

本日は、ガバナー補佐訪問です。水谷豊ガバナー補佐、

佐藤真基地区副幹事、上田芳敬分区幹事、ようこそおいで

いただきました。当クラブの例会をご堪能いただければ幸

いです。水谷豊ガバナー補佐におかれましては本日で分区

すべての訪問が完了されるこのことで、お疲れでしょうが

後ほど講話をいただき、また例会後にはクラブ協議会での

ご指導をよろしくお願い申し上げます。

さて、先だっての敬老の日の連休中の9月14日に神田康

史会員が急逝されました。9月10日には本年度の社会奉仕

事業の準備にご一緒し、元気にお別れしたところで、一報

を聞いたときはとても信じられませんでした。改めて心よ

り哀悼の意を表します。また、連休にも関わらず石原親睦

活動委員長はじめ、親睦委員の皆様、そしてご弔問された

会員の皆様有難うございました。

さて、9月は基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの

友月間です。ロータリーの友は、しっかりと読まれている

会員は少数で多くの会員は目を通すぐらいといわれていま

すが、ロータリアンとしてためになる事、参考になる事が

沢山紹介されています。活用されることをお願い致します。

識字率向上については1965年9月8日に、まだイスラム革

命が起こる前のイランで開催された「テヘラン会議」で、

当時の国王が各国の軍事費の一日分を非識字者のための識

字基金に拠出するように提案したのがきっかけで、会議後

に米国のジョンソン大統領が米国議会で「テヘラン会議」

を忘れず、またユネスコの識字教育派の貢献に感謝の意を
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第2840地区 田中久夫PDG

（高崎RC）

Next Week １０月１１日（第２４８４回）
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吉川公章ガバナー（名古屋南RC）



表して9月8日を「国際識字デー」に制定するように呼びか

けたことがきっかけです。日本においては現在NHKの大河

ドラマで「光る君へ」で源氏物語を題材にしながら当時の

貴族社会が描かれていますが、そのころの識字率は貴族階

級などの上流社会に限られ庶民はほぼ文盲でした。時代が

下って江戸時代末期には武士はほぼ100％一般庶民の男子

で50％程度だったそうで、明治時代では全国平均で男子5

0～60％、女子が30％であったとされています。第二次

大戦後は男女を問わずほぼ100％となっています。日本人

の教育熱心さが高かった証拠ですね。最近は、私自身、漢

字を読めても思い出せない漢字が増えてパソコン・スマー

トフォン頼りですがボケ防止もかねてパソコン・スマート

フォンに頼らないようにしたいと思っている今日この頃で

す。皆さんはいかがでしょうか？

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 東海広光君が第5回MPHFに寄付されました。

２ 黒野晃太郎君が第10回MPHF、第12回米山功労者に

寄付されました。

３ 西川広樹君が第9回MPHF、第11回米山功労者に寄付

されました。

４ 髙山 敏君が第2回MPHFに寄付されました。

５ 山田幹夫君が第3回MPHFに寄付されました。

６ 栗木和夫君が第6回MPHFに寄付されました。

７ 板津和博君がPHFに寄付されました。

８ 青本道春君が第1回MPHFに寄付されました。

９ 山田尊久君が第6回MPHF、第5回米山功労者に寄付

されました。

１０ 大西晃弘君が第1回MPHFに寄付されました。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

神田有宏氏（神田会員次男）

この度は、父神田康史の葬儀の際、あまRC後藤裕一

会長より、大変心のこもった弔辞を頂きました。また、

多くの会員の方に弔問に訪れて頂きました。遺族を代

表して御礼申し上げます。有難うございました。亡く

なる直前まで色々な経験をし、色々な体験をさせて頂

いたあまRCには感謝しかありません。皆さん、有難

うございました。

水谷豊君・上田芳敬君（尾西RC）

本日、あまRC様にお伺いした喜びとして。本日はよろ

しくお願いします。

佐藤真基君（名古屋南RC）

ガバナー補佐訪問にてお伺いさせて頂きました。何卒

よろしくお願いいたします。

後藤裕一 会長

西尾張分区水谷豊ガバナー補佐、佐藤真基地区副幹事、

上田芳敬分区幹事、あまRCにようこそ。水谷豊ガバ

ナー補佐には講話、そしてクラブアッセンブリーでの

ご指導、よろしくお願いいたします。

9月14日、神田康史会員が急逝されました。衷心より

ご冥福をお祈りいたします。石原親睦活動委員長はじ

め親睦活動委員会の皆様、そしてご弔問された会員の

皆様、有難うございました。

この夏の猛暑はひと段落しましたが、まだまだ暑さは

続きます。体調管理を万全に、健康でロータリーライ

フを楽しみましょう。

板津和博 副会長

水谷豊ガバナー補佐、上田芳敬分区幹事、佐藤真基地

区副幹事、ようこそあまRCへお越しいただきました。

本日はよろしくお願いいたします。

加藤春視年度打ち上げ旅行にご参加の皆様、お疲れ様

でした。大変楽しい旅になりました。有難うございま

した。

親睦活動委員会、秋の家族の下見にご参加の皆様、お

疲れ様でした。皆様お世話になりました。有難うござ

いました。

神野恭寿 幹事

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

黒野晃太郎君

理事会（加藤春視年度）打ち上げ欠席、申し訳ありま

せん。思わぬ入金がありました。

水野 眞君

総理大臣より百歳祝品と賞状を貰いました。

西川広樹君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

竹田竜一郎君

神田君、大変お世話になりました。ご冥福をお祈り申

し上げます。

加藤春視年度お疲れ様旅行参加の皆様、お疲れ様でし

た。西川君、素敵なお店、有難うございました。春視

パスト会長と共にニコボックスへ投函させていただき

ます。



浅野世志雄君

板津副会長、神野幹事、親睦活動委員会の皆様、夫婦

同伴の下見に参加させて頂き有難うございました。当

日は晴天になると嬉しいな。

髙山君へ。取引先で水漏れが発生し、アスカ設備さん

を紹介したらすぐに対処して頂き、有難うございまし

た。

中澤君へ。取引先の雨漏り工事で堺常務に大変お世話

になりました。取引先からは雨漏りが全くなくなった

と感謝されました。有難うございます。

大竹敬一君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

田中正博君

本日は水谷豊ガバナー補佐、上田芳敬分区幹事、佐藤

真基地区副幹事、あまRCへようこそ。歓迎申しあげ

ます。

10日前に溶連菌感染症にかかり、まだ体調がよくあり

ません。医者に早く治したいなら飲酒を休みなさいと

言われました。

服部竜也君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

家田安啓君

明日から10月ですね。まだまだ暑い日が続きそうです。

気をつけてください。

伊藤英毅君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

神谷 智君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

加藤憲治君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

加藤 徹君

加藤春視年度、理事会打ち上げ博多旅行楽しかったで

す。ラーメン屋さんの「はしご」、生まれて初めて体

験しました。

黒川元則君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

水谷安紀君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

中澤浩一君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCご訪問有難うございま

す。

小倉廣三君

水谷豊ガバナー補佐、あまRCにお越しいただき有難

うございます。

酒井和雄君

半田選出の伊藤忠彦さん、復興大臣おめでとう。フィ

ットネスで裸の付き合い。

寺澤正樹君

佐藤真基先輩、本日は頑張って下さい。背中を見せて

ください。

臼井幹裕君

水谷豊ガバナー補佐、上田芳敬分区幹事、ようこそあ

まRCにお越しいただきました。

横井久雄君

9月は防災月間でした。自然災害への意識を高め、日

頃から備えをしましょう。

合 計 １２４，０００円

ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問

水谷豊ガバナー補佐

2024～25年度RI会長はステファニー A．アーチック

氏です。RIのテーマ「THE MAGIC OF ROTARY」

…ロータリーのマジック…。プロジェクトを終えるたび、

寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック

（魔法）を生み出すのです。それは皆さん次第ですと提唱

しています。



2024～25年度2760地区、吉川公章ガバナーの地区方

針は「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロ

ータリー ～行動計画 ４つの優先事項にそって戦略計画

を～」です。

４つの優先事項

１．より大きなインパクトをもたらす（IMPACT）

・ロータリーの行動によってもたらされる長期的な変化

・奉仕活動と平和推進、ポリオ根絶、財団への寄付推進

２．参加者の基盤を広げる（REACH）

・会員増強、公共イメージ、ロータリーの価値の共有、DEI

３．参加者の積極的なかかわりを促す（ENGAGE）

・クラブでの魅力的な体験や奉仕活動、会員満足度の向上

・ローターアクトとの協力

４．適応力を高める（ADAPT）

・DEI+Belonging、テクノロジーの利用と変化に適応

５．ガバナー特別賞への挑戦

６．国際大会（カルガリー）への参加

以上を掲げ、ロータリアン一人一人が、ロータリーを今以

上に理解して頂き、積極的に参加されることを望んでみえ

ます。

ガバナー補佐としての基本的な考え方

１．ロータリークラブの存在意義、価値観、使命を今一度

考え自覚する

２．出やすい例会場の雰囲気、内容のある卓話を用意する

３．活動を市民に理解していただける内容のプログラム・

事業を開催する

４．会員、会員家族の交流が定期的に開催されている

５．「地域とともに」を意識し、協働事業や公開例会を開催

する

ガバナー補佐からのお願い

１．西尾張分区ゴルフ競技会

１０月８日（火） ナガシマカントリークラブ

２．西尾張分区ＩＭ

2025年３月８日（土） ＡＮＡクラウンプラザホテ

ルグランコート名古屋

３．第２回ロータリーフードフェスティバル

2025年５月10日（土）・11日（日）久屋大通公園に

て開催

会員の皆様のご登録・ご参加を宜しくお願いいたします。

ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー 風 景

親睦活動委員会

１０月の誕生日のみなさん

会 員 誕生日 夫 人 誕生日

伊藤 英毅 S.16.10.13 青本喜代子 10.18

舩原 久尚 S.20.10. 9 栗木喜代美 10.23

加藤 憲治 S.22.10.21 加藤太果子 10. 1

板津 和博 Ｓ.3510.26 （徹）

池﨑 晴美 Ｓ.39.10.18 臼井美由紀 10.13

谷川 浩司 Ｓ.40.10.20

河村 昭利 S.44.10. 1

川島 謙一 S.50.10.13

敬称略

祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかなれ


